

EL C.D.S Móstoles organiza un torneo de petanca en la celebración de su treinta aniversario

Fecha de publicación: 3/10/2016 0:00

Descripción:



Enmarcados en la celebración de sus treinta años, el C.D.S. Móstoles, el club de sordos de la ciudad, ha venido organizando a lo largo de la semana pasada diversos actos deportivos, que culminaron el pasado sábado 1 de octubre con un trofeo de petanca masculino.

El concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega ha estado presente compartiendo ese momento con participantes y asistentes a esta actividad, e hizo entrega de los galardones a los vencedores del torneo.